

Escuela Primaria Peter S. Ogden Boletín semanal de la Directora Whipple 16 de septiembre del 2016

En las mañanas cuando deje a sus hijos en la escuela: Les recordamos a los padres que la entrada por la calle 28 es solamente para los maestros y para los autobuses. Los padres que dejen a sus niños en la escuela deben usar solamente la entrada por la calle 81. También les pedimos que no manejen por la calle 29 para dejar a sus hijos, ya que es un callejón sin salida cerca de los salones portátiles. Esta entrada es una calle de cruce de peatones para nuestros estudiantes y queremos asegurarnos que estén seguros cuando caminan por esta calle.

<u>La inscripción del taller de baile del VSAA se vence el 19 de septiembre</u>: Los estudiantes del 3er al 5to grado están invitados a participar gratuitamente en un grupo semanal de baile de VSAA los miércoles de 4:30-5:30 pm a partir del 5 de octubre. Los estudiantes fortalecerán sus técnicas y habilidades de baile moderno, de ballet y jazz.

La inscripción en "La Banda Musical "de la escuela secundaria McLoughlin de los alumnos de 5to grado se vence el 19 de septiembre: Los estudiantes del 5to grado están invitados a participar en la banda gratuitamente por la mañana, 2 veces por semana en la escuela Mcloughlin. Los estudiantes serán transportados por un autobús escolar antes de empezar su día de la escuela primaria. Por favor participe en una reunión informativa en la escuela McLoughlin el 4 de octubre a las 6:30 pm.

Las clases de coro comienzan el 23 de septiembre: Los estudiantes de 4to y 5to grado tuvieron la oportunidad de participar en una audición el miércoles de esta semana para el coro de la escuela. El coro se reunirá los viernes por la tarde y saldrán a las 4:30 pm por 6 semanas. Los estudiantes que sean invitados a participar traerán a la casa una forma de permiso con más información para que la firme.

<u>Las clases de Fútbol Soccer del YMCA comenzarán el 27 de septiembre:</u> El martes en la tarde empezarán con el soccer del YMCA. Este grupo se reunirá una vez por semana cada martes por 6 semanas. El costo para apuntarse es de \$10 dólares. Por favor mire el volante en la Carpeta de los Viernes para más información.

<u>El Día de Fotografías será el 27 de septiembre</u>: Los estudiantes recibirán un paquete para el pedido de fotografías en su Carpeta de los Viernes. Devuelva esta forma con el dinero con su hijo el Día de Fotografías. Los paquetes pueden ser también ordenados por internet siguiendo las indicaciones en el paquete.

El 30 de septiembre de 2016 es la fecha límite para entregar el permiso para que su hijo pueda participar en la Patrulla de Tráfico "Safety Patrol": Los estudiantes del 5to grado están invitados a servir en la Patrulla de Tráfico de la escuela por las mañanas. Por favor mire la carta en la Carpeta de los Viernes para más información.

<u>La clase de Harry Potter empezará el 13 de octubre:</u> Los estudiantes de 3er, 4to y 5to grado, quienes hayan leído los 7 libros (las películas no cuentan), están invitados a participar en las 5 clases de una hora con la Señora McElroy y la Señora Lewis en la biblioteca. Les mandaremos pronto toda la información a su casa. El costo del material y refrigerio/merienda de la clase es de \$15 dólares en total.

El desayuno de Donas con Papá será el 13 de octubre: ¡Recuerde la fecha! Apúntese la fecha en su calendario para este evento especial de las 7:45 a las 8:15 de la mañana en el gimnasio. Los estudiantes pueden traer a un adulto varón/masculino para compartir café y donas mientras hacemos juegos y leemos.

Futuros eventos:

Septiembre 7-28 – Exámenes del Otoño iReady	Septiembre 23 – Comienza la práctica de coro
Septiembre 19 – Entregar las formas de baile & banda de VSAA	Septiembre 26 –Salida temprana de escuela (1 hora)

Este boletín informativo semanal también está disponible por correo electrónico, por la página de internet de la escuela, está en la oficina de enfrente y en el perfil del PTA en Facebook.

Septiembre 22 – Reunión de Mcloughlin @ 6:00	Septiembre 27 – Día de Fotografías de Otoño
Septiembre 23 – Viernes de Palomitas	Septiembre 27 – Comienza la practica soccer YMCA